

# Les Belges honorent les Grandes Gueules

Le club belge de collectionneurs de belles voitures est venu découvrir la région. Attirés par Vagney et ses Grandes Gueules, pas moins de 31 équipages ont fait étape dans la commune hier.

**R**éunis en mairie par Danièle Perrin et Gérard Cusin avec, en fond d'écran, la projection du film culte « Les grandes gueules », les Belges du club Rétromobile club de Spa ont été chaleureusement accueillis.

Chaque année, le club de collectionneurs belges choisit un thème pour partir à la découverte d'une région. Vagney et ses Grandes Gueules les ont attirés cette fois et les 31 équipages ont débarqué à Vagney, « très touchés de recevoir un accueil aussi convivial et de rencontrer un engouement et une implication sans égal en Belgique de la part des élus », ont-ils témoigné.

Danièle Perrin leur a présenté une rétrospective de la période de tournage qui reste encore gravée dans de nombreuses mémoires et fait indiscutablement partie du patrimoine local. Vagney est aussi une terre d'automobile et les membres du club Rétro loisirs étaient présents, rencontrant avec plaisir d'autres passionnés et présentant leur bourse d'échange de Vagney, chaque année à Pâques.

Pierre Gabriel, président de Rétromobile club de Spa, et Didier Braeme, président de Rétro loisirs ligne bleue, ont



Une réception était organisée à la mairie pour accueillir les collectionneurs belges.

pu échanger sur leur passion commune et faire connaissance. Les plaques des deux clubs respectifs ont été échangées et laisseront un souvenir de ce passage dans les locaux de la mairie.

Agés cette sympathique rencontre, les amis belges sont partis à la découverte de l'exposition mise en place tout spécialement dans le hall de la mairie par Danièle Perrin. Ils sont ensuite partis sur les traces de Bourvil, Marie Dubois et Lino Ventura, sur les lieux

de tournage et à la découverte d'un haut-lieu. Le soleil commandé devrait être ilлюré aujourd'hui pour mettre en valeur les belles mécaniques du club qui ne demandent qu'à briller et pour dégager le paysage aux yeux des visiteurs belges.

Le Rétromobile club de Spa a fait une halte à Vagney sur les traces des Grandes Gueules.

